

## Desempeño político

# Melitón Arrocha

Ministro de Comercio e Industrias



Actualmente es miembro del Partido Panameñista y aspira a la presidencia del colectivo.



Elegido diputado por el circuito 8-8 en las elecciones de mayo de 2014.

Designado el 20 de junio de 2014 como ministro de Comercio e Industrias.

Propuso el aumento del impuesto a la arena y piedra para poder financiar el aumento a los jubilados, lo que se contempló en el proyecto de Ley N° 197.



Durante el tiempo al frente del Ministerio de Comercio e Industrias (Mici) ha estado a cargo de impulsar la política de Control de Precios.

En abril de 2015, mientras se desarrollaba la VII Cumbre de las Américas, Melitón Arrocha fue objeto de críticas, tras su salida del país para un viaje oficial a China.

## Carrera profesional

Arrocha es abogado en ejercicio y socio fundador del Bufete Arrocha.

Miembro del Foro de Abogados Extranjeros y de la Barra Interamericana de Abogados.

Al ministro de Comercio e Industrias se le vincula por haberse beneficiado con 15 millones de dólares, producto del contrato que suscribió el Estado con la empresa chilena Sonda, en la pasada administración. Hecho en el que también aparece involucrado el presidente Varela.

Profesionalmente se ha desempeñado como jefe de Asesoría Legal de la Sección de Consular y Naves del antiguo Ministerio de Hacienda y Tesoro.



En agosto de 2015 sostuvo un roce con el alcalde del distrito de Panamá, José Blandón Figueroa (fiscal del Partido Panameñista), por el tema de a quién le compete regular los negocios de diversión en la ciudad, si al Mici o la Alcaldía.

En 1999 al 2000 ocupó el cargo de viceministro de la Presidencia y del 2000 al 2003 fungió como viceministro de Comercio Exterior.

Del 2009 al 2011 fue nombrado vicencanciller de la República y hasta el 31 de diciembre de 2015 estará en el Mici.

